
          

    
ATA 1276/2020  

Aos três dias, do mês de agosto de dois mil e vinte, na Sala de Sessões Arlindo Joaquim Bigarella, 

realizou-se a Sessão Plenária as dezenove horas, com a presença dos vereadores, Danrlei Pilatti Léo 

Sonda, Maico Morandi, Dirceu Gizéria, Evanite Vedana, Jéssica Boniatti, Cesar Menegat, Silvino 

Maróstica e vereador Ildo Stangherlin. O presidente solicitou (a) Vereadora Jéssica Boniatti, que fizesse 

a leitura de um trecho da bíblia. Logo após a secretária Evanite Vedana leu os expedientes recebidos. 

Após foi aprovada a ata nº 1275/2020. Hoje em homenagem ao colono e motorista a sessão será 

traduzida em Italiano. No pequeno expediente a vereadora Evanite Vedana falou que vai tentar falar   

em Italiano, em homenagem ao dia do colono e motorista. Referente sobre a pandemia como todos 

estão sabendo a cada dia que passa em nosso município   aparece caso, e tem gente não está levando 

a sério, não respeitam a quarentena. A mesma informou que o Paulo do Posto de Saúde disse que em 

nosso município tem 12 casos positivos, 42 isolamentos e 13 aguardando o resultado.  Por fim solicitou 

um oficio de agradecimento ao Deputado Osmar Terra destinou emendas parlamente para Nova 

Pádua como não temos hospital foi destinado a Flores da Cunha. Solicitou votos de pesar a família pelo 

pensamento do Sr. Ivo Alessi o qual trabalhou muito por Nova Pádua. O vereador Ildo Stangherlin 

defendeu a indicação de sua bancada, sendo importante o Pórtico necessita de melhorias, com a 

municipalização o poder público pode fazer as obras. Quem vem visitar nossa cidade percebe que o 

pórtico precisa de melhorias, justificou também as melhorias da estrada do Loteamento Jorge Baggio. 

Sobre o corona vírus em Flores da Cunha tem bastante, e nós estamos também e como muitas pessoas 

de fora, temos que nos cuidar não podemos facilitar. Por fim solicitou votos de pesar a família de Alessi 

pelo passamento de Ivo Alessi que trabalhou muito por Nova Pádua.  A vereadora Jéssica Boniatti 

comentou sobre a pandemia quando corona vírus começou estávamos sempre em casa, o tempo 

passou pode observar que nos restaurantes tinha umas 20 pessoas sem mascaras. Agora as lojas 

comercio tudo fechado, algo está errado, não precisa sair para fazer festa, mas se restaurantes pode 

abrir, certamente as lojas também com todos cuidados exigidos, principalmente agora que estamos 

na bandeira laranja. O governador deve observar que não vai morrer de pandemia vai morrer de fome. 

Todos comercio sendo prejudicado com esta situação. Por fim defendeu a importância da indicação 

da bandada. O vereador Léo Sonda   defendeu a sua indicação sobre o plasticultura, sabemos que tem 

alguns subsídios que o prefeito estude um percentual, quanto mais ajudamos melhor é para nossos 

agricultores. O mesmo informou em ter falado com os deputados Burigo e Tiago Simon para intervir 

junto ao Daer para fazer as melhorias na parte de Flores da Cunha, se esperar muito a situação piora.   

Falou sobre o projeto de licenciamento de veículos não será mais cobrado pelo o Detran, mas outra 

empresa vai ser mais barato. O vereador Maico Morandi disse que a semana passada foi a primeira  
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 sessão transmitida pelo fecebook, quem acompanhou falou que gostou muito. O mesmo informou 

que o secretário da saúde falou sobre a preocupação de pessoas com o vírus ficam circulando em volta, 

o correto é ficar me casa.  Não é fácil controlar o corona, o mesmo informou que está disponível o no 

posto de saúde a medicação da hidroxicloroquina caso alguém necessitar, parabenizou o secretário da 

saúde e o poder executivo pela iniciativa de investir nos testes seguros. Por fim justificou o 

requerimento de sua bancada, vão ficar no aguardo de uma resposta. No grande expediente não temos 

vereadores inscritos. Na ordem do dia foram aprovados os seguintes expedientes, indicação 37/2020 

Os vereadores das bancadas do PSDB, conforme as atribuições regimentais, propõem que após 

aprovada no plenário, seja oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito Municipal, para que seja 

estudada a possibilidade de fazer a calçamento do centro até o Loteamento Jorge Baggio bem como a 

construção de uma ciclofaixa na rodovia VRS 814 Dom Benedito Zorzi, do início até a divisa do 

município de Nova Pádua, sendo uma necessidade oferecer segurança as pessoas que vão usufruir da 

mesma, tantos os ciclistas como os pedestres. Indicação 38/2020 Os vereadores da bancada do PSDB, 

após aprovada pelo plenário, seja encaminhada esta indicação ao exmo senhor prefeito municipal para 

que faça as melhorias gerais como limpeza, trocas das lâmpadas, pintura, embelezamento, 

ajardinamento do entorno que condiz com o local, e se possível no Pórtico do Município para que o 

mesmo tenha um destaque, devido estar localizado no principal acesso da cidade, merece atenção 

especial, pois trata-se de um cartão postal do nosso município, Indicação 39/2020 Os vereadores da 

bancada Progressista, conforme suas atribuições regimentais, propõem que após aprovada no 

plenário, seja oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito, para que estude a possibilidade de fazer 

melhorias nos acessos para o Loteamento Jorge Baggio e para o Travessão Paredes próximo ao pórtico. 

Indicação 40/2020 O vereador César Menegat do PDT, conforme suas atribuições regimentais, 

propõem que após aprovada no plenário, seja oficializada esta indicação ao Exmo. Prefeito, para que 

através do departamento competente, realize a limpeza dos terrenos públicos. Indicação 41/2020 Os 

vereadores da bancada do MDB solicitam à Mesa Diretora que a presente indicação, após aprovada 

no plenário, seja encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito, para que através do departamento 

competente, seja estudada as possibilidades de conceder subsídio financeiro para os agricultores que 

desejam cobrir suas produções como uva, tomate, pêssego, maçã, morango entre outras variedades, 

garantindo assim uma produção com segurança aos agricultores. REQUERIMENTO 09/2020 Ao 

cumprimentá-lo, os vereadores da  
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bancada Progressista, dentro das formalidades Legislativas, após a decisão do Plenário em 

conformidade com as normas Regimentais, vêm requerer através do presente que seja fornecida as 

seguintes informações por escrito abaixo: Qual o preço médio pago por litro de diesel de cada mês do 

ano de 2019 pelo poder executivo; Qual o preço médio pago por litro de diesel no mês de janeiro, 

fevereiro, março abril, maio e junho de 2020 pelo poder executivo. Certos do vosso atendimento, 

desde já agradecemos. Câmara de Vereadores de Nova Pádua, aos 03 dias de agosto 2020. Nas 

explicações pessoais: O vereador Maico Morandi explicou que o secretário da saúde Odir Boniatti 

informou que está disponível no posto de saúde o remédio hidroxicloroquina caso necessitar, só 

assinar o termo e consultar com o médico.  Parabenizou o secretário da saúde e o poder executivo 

pela iniciativa do investimento, por fim agradeceu o secretário da agricultura pelas limpezas das 

valetas. O vereador Cesar Menegat   comentou sobre o pórtico, na placa tem sacos de lixo, acho que o 

prefeito tem que botar uma lixeira porque é lamentável. Sobre o covidi19 vamos ver o que vamos 

enfrentar, como vai ser as votações com a biometria, temos que ajudar na eleição. O mesmo citou 

exemplo de outro município que fechou o município, nós deveríamos fazer o mesmo, o nosso comercio 

é pequeno. O mesmo defendeu a sua indicação não adianta ter perimetral o município tem que crescer 

o para que nossos filhos permaneçam. Por fim solicitou votos de pesar para família Alessi pelo 

passamento do colega Ivo Alessi. O vereador Dirceu Gizeria antigamente não tinha fecebook, mas o 

colono e motorista como não teve festa nos se esquecemos por causa da pandemia, eu sou da quarta 

geração e milha filha da quinta geração ela não quer saber de falar em Italiano, eu gosto muito de 

preservar a nossa tradição me orgulho e falo com meus amigos, por falar nisso quero mandar um 

abraço para um amigo Lourenço Arcaro que está nos acompanhando. O vereador Silvino Maróstica 

parabenizou a sessão Italiana embora passou o dia, mas somos descendentes de italiano, e quando vai 

sair fala tudo em italiano, não podemos deixar as raízes de nossos descentes Italianos que fizeram 

muito por nós. Para aprender italiano se paga bem caro, e nós devemos valorizar. O vereador 

Presidente Danrlei Pilatti falou que quando recebemos os visitantes em nossa comunidade contamos 

a história de nosso Rio Grande do Sul, os primeiros imigrantes Italianos chegaram em 1875 em Nova 

Pádua um pouco tarde. Isso porque a imigração não teve sucesso de uma só vez, mas durou muitos 

anos. O mesmo leu o restante da história dos descendentes Italianos na integra fazendo uma 

homenagem a todos os colonos e motoristas e as pessoas que nos acompanham no fecebook. Sobre 
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 falar em Italiano é como o colega Dirceu falou de sua filha não gostar de falar em italiano e, confessou 
que também não se sente à vontade. Contou que na segunda guerra mundial foi proibido em falar em 
italiano, mas agora os tempos são outros devemos valorizar nosso italiano. Não tendo mais nada a 
constar eu Cátia Tonello lavrei a presente ata a qual será assinada, pelo presidente e demais 
vereadores. Sala de sessões Arlindo Joaquim aos três dias do mês de agosto de mil e vinte e dois  
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